
組合活動啓発のため、組合員以外の皆様にもお屈けしています。
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1. 2010年度委員長・ 書記長あいさつ

執行委員長 黒崎東洋郎

法人化の第 2期が始まり、大学法人を巡っては政界、財務省、総務省、文科省、国大協、令大教など

が様々な施策を練っています。私たち教育学研究科の教職員組合 67名は小さな単体組織ですが、変化

の激しい時代の荒波の中を教職員が英知を結集させ、法人化の当初の目的であった自立した大学 ・研究

科の経営、人事施策等を責任者に要望し、組合員の労働環境を改善し、働きがいのある職場づくりに励

みたいと思います。法人化以降の様々な不合理の是正 ・解消を図るとともに、団塊世代の退職に伴う組

合員の縮減と組織力低下の克服に微力ながら努力して参りたいと考えています。教職員組合の皆様の一

致団結したご協力を得ながら進めたいと思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。

書記長木村功

「組合って、何をしているんですか」

最近、私が同僚から等ねられたことです。残念ながら組合活動に対する教職員の認知ば、 1• •分とはい
えないと思います。それは組合のメンバーにおいてさえも、同様なのかもしれません。

今更組合活動の意義を、皆さんに説こうとは思いませんが、大学の存在価値を市場原理で説み解こう

とする時代の中で、学長 ・理事会によるトップダウンの指示事項に唯々諾々緒と従って生きるのか、そ

れとも自分たちの声を組織の内外に届けることで、少 しでも自らの権利を確保して生きるのか、私たち

教職員は、今後ますますそのような生き方の岐路に立たされていくことになるでしょう。

現在、教職員の多くが大晶の雑務や職揚環境への不満を抱えていると思います。そして、一人でいる

限り、その不満は←個人の不満で終わるしかありません。 しかし職場の仲間を糾合することで、そのよ

うな不満を、事態の改善へと大きく転換することも可能になるのです。

今年度の組合活動では、少しでも教職員の皆さんの目に届く活動を展開したいと考えていますし、ま

た組合員のすそ野を広げ、今後の活動を支える優れた担い手を仲間に加えたいと考えています。

教職員の皆さんのご理解と、ご支援をいただきたいと思います。

どうぞ、今年度一年間、よろしくお願いします。



2 教職員レクリエーション「フルートデュオリサイタル」を鑑賞 して

本年度 ］回目の教職貝組合のレクとして、音楽教育の諸Ill大輔先生と同級生の こ瀬直fさんによるフル

ートデュオリサイタル (7月3日）を、ご希望のあった組合員 10名のみなさんに鑑貿いただきました。

オリエント芙術館で行われたコンサートは、不思議な空間に包まれて、現実を忘れ、別世界にいざなわ

れるひとときでした。ステージ前の席だけでなく 、美術館内のあらゆる場所で聴く ことができました。私

は遅刻してしまいましたので、階段に座り込んで聴いていました。 2本のフルー トだけで奏でられる音楽

に、渚らかで心穏やかな気持ちになっていると、ふいに壁画がほほ笑むのです。休憩をはさんで 2階で鑑

貸すると場所によって、音の幣き方が変わるという盛きを楽しむこともできました。フルートをスティッ

クに持ち替えてフロアタム（小太鼓？みたいな楽器）をたた＜諸田先生の姿を見ることもできました。

音楽はよくわからないのですが、 ←いい時聞だったな」と感じ、癒され「がんばろっ」という気持ちにな

りました。これからみなさんのエネルギー允電につながるレク企画をしたいと決意してオリエント美術館

を後にしました。（上村）

3. 2010年度執行委員自己紹介

原祐一 （会計担当）

このたび、会計を担当することになりました。執行委員に選出いただき 、ありがとうございました。ま

だまだ、大学の右も左もわかっておりませんが、一生懸命努めさせていただければと思います。なるべ

く、組合の皆様に遠元できるよう、笑頻で頑張りますのでよろしくお願いします。

上村弘子 （レク担当）

執行委員として、しつかりとつとめを果たすことができるのか不安ではありますが、がんばりますC 9/j友

れを癒し、元気のでるレクを計画したいと思っています。よろしくお願いいたします。

諸田大輔 （レク担当）

文化 ・レクレーションを担当することになりました音楽教育講座の諸田です。早川先生よりバトンタッ

チの形となりました。音楽会のみならず、皆様のご興味に触れることのできるレクレーションを考えた

いと思います。よろしくお願いいたします。

笠原和彦 （広報担当）

この度、執行委貝として広報を担当することになりました笠原です。不安も大きいものがありますが、

覚悟を決めて、少しでも皆様のお役に立てるよう努力していこうと考えております。どうぞよろ しくお

願いいたします。

高瀬淳 （広報担当）

今年度、執行委員として広報を担当することになりました。国立大学法人も 2期目となり、現状へのあ

きらめにも似た理解が進む中、教職員の建設的な協力体制を築く上で、組合としてのi立場！が一•定の
意味をもつようになるとも感じます。どう ぞよろしくおI領いいたします。

4. 教職員レクリエーション「ビアパーティ 」開催のお知らせ

衿さをしのぎ、疲れを癒し、みんなで楽しみ、明日への活力とするビアバーティを以下のとおり開催

します。よく働いた方、よくがんばった方はもちろん蒸し号さによく耐えた方、ビールが飲みたい方、

「おつかれ～」と叫びたい方などなど、多くのみなさんのおいでをお待ちしております。働きやすい職

場づくり、教職員の仲間づくりなどについて、大いに語り、大いに飲んでという機会になればと思いま

す。ぜひぜひみなさん、お誘い合わせのうえ、ご参加ください。

日時 ：8月6日 （金） 19:00~ 

場所 ：lCI-IIZ I-IANARE （いちずはなれ）

住所 ：岡山市北区平和町4・3 八千代ビル3階（後楽ホテルの横）

会桜 ：2000円
女ご参加くださる方はお近くの執行委員にお知 らせくださるか、別に配付した申込菩を懇話室 ：上村の BOXに

入れてくだ さい (7/30まで），


